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Fermín Alvarez, 
autor de Ficcionario: 
"La literatura es 
un ejercicio 
de exhibicionismo no 
penado por la ley". 

· "Lo que hay en España
es gracia, mucha gracia;
cachondeo, pero sentido
del humor, poco".

EDURNE URIARTE,
PROFESORA
DE LA
UNIVERSIDAD
DEL PAIS VASCO

Premio nacional 8 de marzo

otorgado por el Consejo

Sectorial de la Mujer de

Getafe y la Delegación de la

Mujer del Ayuntamiento

"Una democracia que
dialoga con asesinos
renuncia a sus principios, y
por lo tanto pierde la
legitimidad en la que se
basa".

CHARO LÓPEZ 
TRIUNFÓ E� 
GETAFE CON 

"LOS PUENTES 
DE MADISON" 

"En los pueblos 
pequeños es donde 
más gusta el teatro,_ 

más que enfas 
grandes ciudades: 

Estoy viviendo una 
de las experiencias 

más ricas de 
mi vida". 

--

ROSA 
''TRIUNFO'' 
EN SU 
CONCIERTO 

U\v Ul....-,.l..l ULV 

de lo 
que estoy 
haciendo ahora, 
añoro la vida 
de antes". 

ANDRÉS RÁBAGO, 
EL ROTO S'MPkMiitkM • • •

· Escritor y dibujante de Miguel Sarábia, 

José Monleón, 
director 
del Festival 
Internacional 
Madrid Sur: 
"El mundo puede 
ser de otra 
manera". 

El País

"Sé muy poco ?e m:,smo
y tampoco me intereso 
demasiado como rersonaje". 

superviviente de la matanza de 
Atocha: "A los jóvenes les diría que 
se mantengan alerta". 

Ernesto Pérez Lobo, 
judoka, Medalla de plata en Atlanta:"Nadie nos 
puede quitar el sueño de conseguir medallas 
olímpicas otra vez". 

Ángel Marco, 
trabajador municipal y alpinista: 
"Subir el Mckinley ha sido un test 
muy importante para afrontar el 
reto del Himalaya el año próximo". 

Lila Downs, 
cantante mejicana de 
culto, brindó 
en el Lorca un concierto 
memorable: "Hay que 
aceptar que somos 
diferentes y que 
son bellas 
las diferencias". 

uan, 
e "Operación 
riunfo" colaboró 

desinteresadamente 
en una 
Gala contra 
la droga organizada 
por AGEPAD: 
"He vivido 
de cerca este 
problema, 
y he colaborado 
porque este tipo 
de actos te 
llenan como 
persona". 
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50.000 firmas a favor

de la subida de pensiones 

El Consejo Sectorial de Mayores de Getafe, 
en su campaña de recogida de firmas para 
alcanzar una subida de las pensiones 
mínimas, ha recogido a lo largo de un año 
50.000 firmas, que se entregaban al Defensor 
del Pueblo a finales del año. Hay que 
recordar que alrededor de 6.000 pensionistas 
de Getafe sólo cobran una 50.000 pesetas al 
mes. La campaña trató de sensibilizar, no sólo 
a la sociedad en general, sino a la 
Administración Central, competente 
en el tema. 

La empresa íegraf afianza 
la industria aeronáutica 

La instalación de la empresa Tegraf Ingeniería 
en Getafe, una proveedora de primer orden, 
supuso para la ciudad seguir ostentando un lugar 
de privilegio dentro de la industria aeronáutica. 
Cuenta con más de 125 empleados, en su mayoría 
ingenieros aeronáuticos. Sus ventas en el ejercicio 
de 2001 superaron los 6 millones de euros y 
su pretensión es alcanzar el doble de empleados 
en el 2003. En ese año se pretende alcanzar unas 
ventas cifradas en 25 millones de euros. Getafe 
sigue, con esta empresa, su hegemonía 
en el sector de la aeronáutica. 

Reciclados más de cuatro millones de kilos 
de envases recogidos 

A lo largo del año 200 l, según declaraba el Concejal de Empresas 
Públicas, Gregorio Gordo, se habían recogido más de cuatro millones 

de kilos de envases de plástico, latas y bricks, en los 800 contenedores 
amarillos instalados en la ciudad. Estas cifras venían a confirmar la 

buena acogida y sensibilización de los ciudadanos, con el reciclado de 
residuos emprendidos desde el Ayuntamiento. Todo este material servía 

para fabricar botellas de lejía, bolsas de basura, hueveras, latas de 
bebidas y, muchos otros útiles para la vida cotidiana. 

AYUNTAMIENTO DE GEt �JtD«ir-.tolo�"'-ko,�t�111r,I, 
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El Area íecnológica del Sur celebra su 
segundo consejo de administración 

El Area Tecnológica del Sur en su segundo 
consejo de administración, conformó 
administrativamente el Consorcio 
a la vez que se aprobaban 
los pliegos de condiciones 
para realizar el proyecto 
de urbanización. 

• Getaf e rindió un
homenaje a los
abogados de Atocha
dando su nombre a
una calle.

• Se asumíó la Presidencia
de la Fundación Kaleidos.
Red, base de los
mecanismos de
participación en diferentes
municipios del país.

• La Alcaldía de
Getaf e pide más
Policías Nacionales
para Getaf e.

• La cifra de parados seguía
disminuyendo, lo que colocaba a
nuestro municipio entre los de menor
desempleo de la Comunidad.

• Desde la implantación de los
Talleres de empleo han
participado 252 desempleados.

• Se aprobó una ayuda al tercer
mundo por valor de 47
millones de pesetas.

• Mujeres ausentes del mercado
laboral, un proyecto de
inserción laboral impulsado
por la Delegación de la Mujer.

• El Cross Villa de Getafe
cumplió 10 años.

y qdem�s ... 
• El juzgado desestimaba un

recurso contra la ecotasa en
Leganés.

• La OMIC atendió a más de
5.000 consumidores

3, 
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Se pidió un apeadero de 
, 

, Renfe para el Area Tecnologica 
del Sur 
El Gobierno Municipal instaba a la Comunidad de 
Madrid que construyese un apeadero de RENFE en 
el Parque Empresarial de Andalucía en el Arroyo 
Culebro. La gran cantidad de empresas instaladas y 
los futuros equipamientos, Recinto Ferial, Centros 
de Ahorro y Energía, Centro de Metrología, así 
como los miles de trabajadores de los mismos, que 
encontrarán dificultades con el transporte, hicieron 
que la propuesta de este apeadero se considerase 
de vital importancia. 

Dos mil jóvenes participaron 
en un curso de educación 

sexual 
Dos mil jóvenes de tercero de secundaria de once institutos 

de Getafe participaron en un curso de educación 
afectivo - sexual con el objetivo, no sólo de informar a los 

adolescentes, también educarlos para que cada uno de ellos 
pueda vivir saludablemente su sexualidad y aceptarla como 

un gran valor en la vida. 
En el curso después de recogerse las preguntas y dudas 

sobre el tema, los técnicos del Centro Municipal de Salud 
mantuvieron dos sesiones de trabajo con los alumnos. 

¼ adem�s ... 

Una visita a las entrañas 
de metrosur 
A principios de año, los alcaldes de los 
municipios del sur por donde transcurrirá el 
Metrosur, acompañando al Presidente 
Autonómico y varios Consejeros, visitaban las 
obras en la localidad de Alcorcón, destacando lo 
avanzado de las mismas, con un 90% ejecutado. 
Posteriormente, en el mes de julio, se realizaba 
un viaje entre El Bercial y Alcorcón, al que 
asistieron también los periodistas. Getafe, con 
ocho estaciones y dos intercambiadores, es el 
núcleo ciudadano más beneficiado con esta 
importante obra de ingeniería civil. 

Se modificó el Plan Prisma 
de Inversiones 
En sesión plenaria se aprobaba la 
modificación del Plan Prisma 
2001-2005, incrementando el 
presupuesto de inversión para las 
obras de: "Remodelación de la 
calle y plaza Pizarro", que 
pasaba de 50 a 120 millones, 
"Remodelación de la A venida de 
las Ciudades", por un importe de 
420 millones de pesetas y, se 
adelantaba para su ejecución, la 
obra de "Tratamiento de zonas 
verdes en la A venida de las 
Vascongadas", por un importe de 
20 millones de pesetas. 

• La Alcaldía de Getafe pedía

la cesión del "Escuadrón de
Enseñanza de Automoción"
para futuros equipamientos.

• El Ayuntamiento cede suelo
a la Diócesis de Getafe para
que construya una Iglesia en 
el Arroyo Culebra.

• Se conseguía un Castillete
minero para el Parque de
Andalucía, que era donado
por una empresa minera de
Córdoba.

• Se graduaron cerca de 2.000 alumnos
en la Universidad Carlos III.

• El 50% de las mujeres
citadas pasaron por el
Programa de Detección
Precoz del Cáncer de Mama.

• Se dieron cita el VII
Festival Internacional de
Teatro Clásico y el XI de
Música Sacra.

• María del Mar Bonet
actuaba en el García Lorca,
dentro del Ciclo de
Cantautores.

• Rubén Montesinos se
proclamó campeón de
España de Taekwondo,
celebrado en Vitoria.
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Se presentó un ambicioso plan 
de residencias sociales 

Con este ambicioso plan del Gobierno Municipal, 
se alcanzará la cifra de 1.100 plazas. Ocho 
residencias para mayores y discapacitados, así 
como la cesión de suelo para la construcción de 
dos más, en Perales del Río y El Bercial, suponen 
una de las mayores apuestas del Gobierno 
Municipal. Pedro Castro, subrayaba que "para el 
Gobierno Municipal era prioritario que los 
mayores no pierdan calidad de vida y cuenten con 
residencias adecuadas y asequibles". El Proyecto 
se presentaba a los mayores del municipio en el 
mes de marzo, realizándose un recorrido por los 
distintos centros. 
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Nuevo recinto 

para coches 
abandonados 

La Concejalía de 
Transportes, y Vía Pública 
puso en marcha un nuevo 

recinto para vehículos 
abandonados con 

capacidad suficiente para 
solucionar uno de los 

problemas que más 
preocupan a los vecinos. 
La puesta en marcha de 

este depósito equivalía a la 
creación de un 

aparcamiento de más de 
500 plazas distribuido 
equitativamente por el 

casco urbano. 

y c1demás ... 

El Príncipe de Asturias inauguró la M-45 

Con la presencia del Príncipe de Asturias, acompañado por el 
Presidente Autonómico, Ruiz Gallardón, el Ministro de Fomento, 
Álvarez Cascos y varios alcaldes y personalidades, incluido Pedro 
Castro, Alcalde de Getafe, se inauguraba la carretera M-45, una vía 
que conecta el sur madrileño con el Corredor del Henares, a lo largo de 
37 kilómetros, suponiendo una inversión de 526 millones de euros y 
que utilizan más de 100.000 vehículos diariamente. 

Se presentó la Carta de 
Servicios de la Policía Local 
La Policía Local de Getafe presentó la 
Carta de Servicios al Ciudadano, al igual 
que ya habían hecho otros servicios, 
dentro del Plan de Calidad del 
Ayuntamiento. Bajo el lema "Trabajamos 
para ti", el concejal de Seguridad, 
Hacienda y Patrimonio, indicaba que este 
paso suponía un avance más en la 
relación de la Policía Local con los 
ciudadanos. Seguridad Ciudadana, 
atención a las víctimas, tráfico, 
protección en colegios, atención a la 
mujer maltratada, educación vial, grupo 
de menores y objetos perdidos, las 
funciones destacadas de este cuerpo. 

• Se entregaron los premios del
Día de la Mujer: Edurne
Vriarte, Carmen Ramírez, los
alumnos del Instituto Alarnes,
Araceli Ortega y Felipa
Manzanedo recibían sus
galardones.

• Getaf e se sumaba a la petición
de que el metro llegara a U sera
y Villaverde.

• Se instalaron nuevos sistemas de riego por aspersión,
más árboles y más áreas infantiles, así como una amplia
remodelación del alumbrado, enterramiento de líneas
eléctricas y asfaltado de un gran número de calles.

• El Pleno aprobó pedir más
policías nacionales para la
ciudad al Delegado del
Gobierno.

• Se dieron a conocer los grupos
ganadores del certamen ¿Y tú ...
qué tocas?, que fueron Lad
Techno, Yhosvany Palma,
Sr. Ne/son, Sin Equipaje y,
los ganadores, Lycaones.

• La Ventanilla Única
constituyó 73 nuevas
empresas.

• Se presentaba el Club Ciclista
Getafe, un grupo con
corredores de mucha calidad y
varios de ellos en lo más alto
del ciclismo aficionado.

.. 5 
. r-



Se presentó un Único 
Plan de Formación 
Profesional 

De fábrica de caramelos a centro 
de formación 

Los secretarios regionales de UGT y 
CC.OO, José Ricardo Martínez y Javier
López, junto con Vicente Rivera,
Presidente de la Asociación de
Comerciantes y Empresarios de Getafe,
y el propio Alcalde, Pedro Castro,
firmaban un acuerdo mediante el cual
se creaba un único Plan Local de
Formación Profesional, que integra
todas las alternativas formativas para
sacar un mayor rendimiento de los
recursos que se tienen y atender con
eficacia las necesidades de
cualificación de los trabajadores y
empresas.

A mediados de abril, con la presencia de Ruiz Gallardón, Presidente 
Autonómico; Pedro Castro, Alcalde de Getafe, y el Consejero de Trabajo, 
Luis Peral, se inauguraba el Centro de Formación Cerro Buenavista, que 
con anterioridad era conocido como la Fábrica de Caramelos. La 
reconstrucción había sido llevada a cabo por 200 alumnos de las Escuelas 
Taller. Ocupa una parcela de 23.000 metros cuadrados y las actividades 
que se desarrollan son: docencia en albañilería, electricidad, cantería, 
cerrajería, soldadura, carpintería, calderería y fontanería. La rehabilitación 
corrió a cargo de la Agencia Local de Empleo y Formación. 

¼adem�s ... 

Getafe implantó 
los presupuestos 
participativos 

A lo largo del mes de mayo, el 
Gobierno Municipal implantaba 
el modelo de Presupuestos 
Municipales Participativos de 
cara al ejercicio 2003. Se trataba 
de una experiencia pionera en la 
Comunidad de Madrid, con los 
objetivos de dar participación 

• Se pedía un
nuevo modelo de
financiación local
que beneficiara a
los ciudadanos
y a los
Ayuntamientos.

• Aprobada por el Gobierno
Regional la ampliación de
la carretera de Getafe a
Villaverde.

activa a los vecinos en las 
decisiones municipales y 
reactivar los movimientos 
ciudadanos. En Getafe se 
implantó a través de una 
Comisión de Trabajo en la que 
han participado el Plan 
Estratégico y el Plan de Calidad. 

• Los ciudadanos pagan en Getaf e
menos dinero en limpieza viaria y
recogida de residuos, situándose muy
por debajo de la media nacional.

• Ernesto Sábato y José Saramago hicieron
memorable la literatura con su presencia en
la Universidad Carlos III, con motivo de la
concesión de la Medalla de Honor de la
Universidad a Sábato, quien escuchó
emocionado un discurso de elogio del
Nobel Saramago.

• El Gobierno Municipal apoyó a los
trabajadores de Sanmina y
Flextronics.

• Lqs XIII Jornadas Universitarias de
Getafe, una adecuada respuesta a
las inquietudes de los estudiantes.

• El Ayuntamiento pidió al
Consorcio de Transportes
bonificaciones para los
pensionistas.

• El Gobierno Municipal presentó
una proposición conjunta por la
Paz en Oriente Medio y el
reconocimiento de los derechos del
pueblo palestino.
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La avenida de Aragón 
se convierte en el 
paseo de las letras 
La A venida de Aragón experimentaba 
una profunda remodelación, con un 
presupuesto de 1 .332.000 euros en su 
primera fase, en la que se habilitaban 
nuevas plazas de aparcamiento, un paseo 
peatonal de 7 metros y una zona de 
protección de los edificios de un metro y 
medio. La zona de estancia peatonal tiene 
una anchura de 9,60 metros y la totalidad 
de la superficie tratada ha sido de unos 
27.000 metros cuadrados, además de la 
instalación de 6 esculturas alusivas a 
escritores relacionados con la ciudad. 

y además ... 

Lyma renueva su 
flota con seis 
nuevos camiones y 
3.000 contenedores 
La Empresa Municipal de Limpieza y 
Medio Ambiente (L YMA) adquiría 
seis nuevos camiones de recogida de 
basura, valorados en 264 millones de 
pesetas. Además se empezaba a 
sustituir paulatinamente el 80% de los 
contenedores de recogida de residuos 
sólidos, en total unos 3.000 con un 
coste que superaba los 125 millones 
de pesetas. El nuevo material permite 
ahorrar tiempo y establecer una mejor 
organización, que redunda en una 
mayor calidad de la limpieza y una 
mayor seguridad e higiene en los 
trabajadores. 

Perales cuenta con una 
pista polideportiva y 
se urbaniza la Colonia 
del Carmen 

Inaugurado el centro 
de ocio, deporte y 
aventura, Nassica 
Con autoridades de la Comunidad y 

representantes municipales, se inauguraba 
el centro de ocio, deporte y aventura 

Nassica, situado en nuestro municipio. El 
nuevo centro, situado en el kilómetro 17 

de la Autovía de Andalucía, ocupa una 
superficie de 72.000 metros cuadrados. 

Supuso una inversión de 120 millones de 
euros, con 3.000 empleos y 4.000 plazas 
de aparcamiento, y cuenta con 20 cines, 

24 pistas de bolos, 28 locales 
de restauración y 57 tiendas. 

• El Pleno ratificó la cesión
de suelo para la ampliación
de la Carlos III.

• Se duplicaba el servicio de
autobuses en Perales y El
Bercial.

• Aprobado el diseño básico
del Recinto Ferial

• Se pedía a la Comunidad
que no instalase una planta
de Biogás y Producción de
Compost.

A mediados de mayo se inauguraba 
una pista polideportiva y la 
urbanización de la II Fase de la 
Colonia del Carmen en Perales del 
Río. La pista polideportiva cuenta 
con 2 campos de baloncesto y una 
pista polideportiva para fútbol sala 
y balonmano. La urbanización del 
Carmen consistía en trabajos de 
acerado, asfaltado e iluminación. 
Estas actuaciones habían sido 
solicitadas por los vecinos del 
citado barrio, quienes veían hecha 
realidad una de sus demandas. • Descendía el número de

delitos y faltas en un 11%.

• 1.152 jóvenes
participaron en un
programa de
prevención de
drogodependencias.

• Juventud pidió a la
Comunidad la ampliación
del abono transporte joven
hasta los 26 años.

• El Club Getafe Beta
termina la temporada con
un doblete.
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Se introdujeron 
modificaciones en

la Avenida de Aragón 

Después de una reunión del Alcalde con 
vecinos de la zona se introdujeron 
modificaciones en las obras que 
se venían realizando en la avenida 
de Aragón. La remodelación de esta 
avenida tuvo como objetivo ofrecer más 
zonas de estancia y paseo a los vecinos 
y ganar plazas de aparcamiento. Para 
ello, se van a habilitar nuevas plazas de 
aparcamiento nuevas en interbloques 
adyacentes a la avenida, actuación que 
ya estaba prevista. El número de plazas 
será de 427 nuevas plazas en las zonas 
del Recinto Ferial, Palestina, Camino 
viejo de Pinto e Interbloques cercanos. 

¼qdem�s ... 

El Gobierno Municipal 
. . , 

se pos1c1ono en contra 
de la reforma del 
Sistema de Protección

del Desempleo 

En junio, el Gobierno Municipal de 
Getafe conjuntamente con los 
Sindicatos de la Comarca Sur de 
CC.0O. y U.G.T., acordaron realizar
diversos actos informativos, así como
un Pleno Monográfico sobre el Decreto
de Reforma del Desempleo. Todos
coincidieron en el rechazo al recorte en
las prestaciones por desempleo, "que
quiere imponer el Gobierno con estas 
regresivas medidas". Este proceso de 
información y debate, culminó el 17 de 
junio, en un Pleno Monográfico en el 
Teatro F. García Lorca, donde 
intervinieron los Secretarios 
Comarcales de U.G.T. y CC.OO. 
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Servicios Sociales crea

el Plan Integral 
de Mayores 

La Concejalía de Servicios Sociales, 
Mayores e Integración elaboró el Plan 

Integral de Mayores, un documento que 
marca los criterios de las políticas 

sociales municipales dirigidas a este 
colectivo. Este Plan tiene como objeto 

"responder de forma integral a las 
demandas de los mayores de Getafe. 

Para ello se tendrán en cuenta todos los 
aspectos que intervienen en la situación 

actual y el método para atender sus 
necesidades". 

La Consejera 
de Servicios Sociales 
inauguró la Clínica 

, 

Geriátrica Los Angeles 

El 14 de junio, la Consejera de Servicios 
Sociales, Pilar Martínez, y el Alcalde 
de Getafe, Pedro Castro, inauguraron 
la Clínica Geriátrica Los Angeles, 
situada en la calle Los Ébanos. 
en Getafe Norte. 
La Clínica es una residencia para 
mayores, con capacidad para 180 
personas, y centro de día, para cuarenta. 
Atendida por una dotación de 95 
profesionales especializados, está 
orientada a usuarios asistidos 
sociosanitarios, terminales y crónicos. 

• El Ayuntamiento
pide información
sobre la
construcción de
un tramo de la
M-50 en el
municipio.

• Veinte policías locales
reciben clases de árabe.

• Getafe se adhiere al Fórum Europeo de
Prevención y Seguridad Urbana.

• El Presidente de la
Comunidad y seis Alcaldes
del Sur firman un acuerdo
para fomentar el empleo.

• Se crea el Plan Integral de
Mayores.

• Cristina del Valle leyó el
Manifiesto por la Paz en Palestina.

• Los hermanos Montesinos camino
de la Olimpiada gracias a los
últimos resultados.
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El Getafe C.F. alcanza la 
División de P lata 

Los vecinos de Getafe tuvieron la 
oportunidad de rendir un homenaje a los 

jugadores del Getafe C.F. que 
consiguieron el ascenso a la Segunda 

División A, tras un final de liga 
arrollador. Los jugadores se asomaron al 

balcón del Ayuntamiento y saludaron a 
una afición que les aclamó después de 
hacer una ofrenda floral a la Patrona y 

hacer un recorrido en autobús 
descapotable por las calles de Getafe. 

La empresa 
municipal 

LYMA recibe 
la Escoba 

de Oro 

El entonces Ministro 
de la Presidencia, 
Juan José Lucas, 
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entregó a la empresa Limpieza y Medio 
Ambiente (L YMA) la escoba de oro de la 

Asociación Técnica para la Gestión de 
Residuos y Medio Ambiente. Este 

concurso premia las mejores actuaciones 
en la gestión de residuos a nivel nacional. 

y qdem�s ...

En las residencias de mayores •privadas 

Habrá 160 plazas 
públicas 

El Ayuntamiento de Getafe llegó a un 
acuerdo para que el 35% de las plazas de 
las residencias privadas que se han 
construido y se están construyendo en 
nuestro municipio sean concertadas. Este 
porcentaje traducido a números supone 
que 160 plazas serán para los mayores 
con menores ingresos. Los mayores que 
accedan a estas plazas concertadas 
pagarán el 75% de su pensión 
independientemente de su cuantía. Este 
acuerdo vale para el Centro Geriátrico 
Los Ángeles y para la que se está 
construyendo en el Sector Tres 
promovida por Vallehermoso en la 
avenida Arcas del Agua. 

/J!/CIJl•///Ó/1 ')O(.ÍíJ/,1/J(J/,J/ 
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Getafe asumió 
la presidencia 
de la iniciativa 
comunitaria Equal 

Dentro de la iniciativa europea Equal las 
entidades públicas de siete municipios del 
sur desarrollan el Proyecto de Integración 
Sociolaboral en la Comarca Sur. El 
proyecto Equal es un proyecto de 
integración sociolaboral en la comarca 
sur cuyo objetivo consiste en favorecer el 
pleno empleo y mejorar las capacidades 
de ocupación de aquellos sectores de 
población más afectados por el 
desempleo y con menores posibilidades 
de inserción laboral. 

'iedra de las Obras de Urbanizaciót 

\..U.-3. Peralerlel Río 
'AFE 

Se colocó la primera 
piedra de las nuevas

1.750 viviendas en Perales 
del Río 

El 15 de junio se colocó la primera piedra 
del desarrollo urbanístico más importante 
de Perales del Río: 1.750 viviendas que 
conforman el Plan de Actuación 
Urbanística en Perales del Río que 
propiciará la construcción, entre otros 
servicios, de un nuevo Centro Cívico en 
este barrio. El 80% de ellas serán 
unifamiliares de renta libre y el 20% en 
altura de precio protegido. La Empresa 
Municipal del Suelo y la Vivienda 
promoverá la construcción de 50 para 
jóvenes. 

• Getaf e siguió
masivamente la
huelga general del 20
de junio.

• Getaf e se opone al
trazado de la autopista
de peaje a Toledo.

• La Policía Local entregó sus
menciones de honor.

• El Ayuntamiento pone en marcha
un programa de mediación
familiar.

• Lorenzo Silva leyó el Manifiesto
del Día Mundial contra la Droga.

• El futuro del empleo en Europa
motivo de unas jornadas
internacionales organizadas por la
Agencia Local de Empleo y
Formación.

• La Comunidad Escolar del Miguel
H ernández se encerró en defensa
del actual servicio de comedor.

• El 95% de los titulados por la
Carlos III encontró trabajo antes
de un año.

• Centenares de personas subrayan
el altruismo en la Fiesta del
Voluntariado.

)9 
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Comenzaron las obras 
del segundo campus 
de la Carlos 111 

�· 

A lo largo del mes de julio comenzaron 
las obras de construcción del segundo 
campus de la Universidad Carlos III de 
Getafe. Una vez finalizado el derribo de 
las instalaciones industriales anteriores 
comenzaron los cimientos de la nueva 
Facultad de Periodismo y Comunicación 
Audiovisual. 
Los trabajos comenzaron tras ser firmado 
el acuerdo de cesión a la Universidad de 
70.000 metros cuadrados de la zona 
denominada como "Huerta del Jardinero" 
a cargo del desarrollo urbanístico del Plan 
de Actuación Urbanística de El Bercial. 

Visita de obras del presidente 
de la Comunidad de Madrid 

Hicimos el primer viaje 
en metrosur 
El 12 de julio un grupo muy numeroso de 
periodistas pudieron hacer el primer viaje 
en Metrosur. El trayecto: Bercial -
Alcorcón en 30 minutos. La compañía: el 
Presidente de la Comunidad de Madrid, 
Alberto Ruiz-Gallardón, y los Alcaldes de 
los municipios sureños a excepción del de 
Fuenlabrada que se encontraba en un 
Pleno. Los medios de comunicación 
pudieron comprobar "in situ" que el ritmo 
de las obras es vertiginoso y que si se 
cumplen los plazos, se estima que en 
breve circularán ya en pruebas los 
primeros convoyes y que la inauguración 
será en la primavera del año 2003. La 
previsión de viajeros durante el primer 
año de puesta en servicio es de 140.000 
personas diarias. Getafe será el municipio 
que más estaciones tendrá: ocho. 

Se presentó el P lan 
de Vivienda Municipal 
En este mes tuvo lugar la presentación 
del Plan de Vivienda Municipal de Getafe 
que propiciará la construcción de 10.000 
nuevas viviendas protegidas. Las 
primeras 1.000 estarán situadas en Los 
Molinos y en Buenavista y en ellas ya 
está trabajando la Empresa Municipal del 
Suelo y la Vivienda. 

Informadores 
medioambientales 

recorrerán las calles 
La Empresa Municipal de Limpieza y 

Medio Ambiente, LYMA S.A.M. puso en 
marcha una novedosa iniciativa: poner a 

disposición de los ciudadanos y 
ciudadanas de Getafe, la atención personal 
de cuatro informadores, que recorrerán las 
calles de los diferentes barrios de Getafe, 
para transmitir las conductas respetuosas 

con la higiene urbana de nuestra ciudad. El 
objetivo: "fomentar el cumplimiento de las 

normas de depósito de residuos 
urbanos, tanto en cuanto a la forma 
correcta de presentar y separar las

basuras, horario de depósito, 
funcionamiento del punto limpio, normas 

para la tenencia de animales". 

La EMSV entregó las 
llaves de 45 viviendas en 

Perales del Río 
El último día de julio, 45 vecinos 

recibieron las llaves de sus viviendas en 
Perales del Río, promovidas por la Empresa 

Municipal del Suelo y la Vivienda. Las 
viviendas situadas en la calle Dolores Valle 

tienen entre tres y cuatro dormitorios, 
trastero y garaje y han salido por un precio 

medio de 75.481 euros. 

• Estopa y Rosa triunfaron
en sus conciertos.

• Se aprobó el Plan Parcial
deElBercial.

• Se corta al tráfico la calle
Magdalena.

• Getafe fue el municipio
que más investigaciones
presentó en el tratamiento
de la cocaína.

v adem�s ... 
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• La Carlos lll organiza
cursos grat.uitos sobre
economía de la empresa.

• Ochocientos chicos y
chicas disfrutaron de ocio
y deporte en los colegios.

• El SIAJ presentó una
agenda de verano.

• La adhesión a la red de
voluntariado cosechó
excelentes resultados.



El Defensor del 
Pueblo dictamina 
que en la tasa de

recogida de

residuos no se

observan 
irregularidades 

El Defensor del Pueblo ha 
reflejado en un informe que la 

tasa de recogida de residuos 
aplicada por el Ayuntamiento 
de Getafe es conforme a Ley 

tras un recurso presentado por 
un vecino. En su resolución el 

Defensor del Pueblo estima 
que en esta tasa "se aplican 

criterios de justicia tributaria y 
capacidad económica, 

respetándose la Ley de 
Haciendas Locales" y recuerda 

que el artículo 24.3 de dicha 
Ley establece que "para la 
determinación de las tasas 

podrán tenerse en cuenta 
criterios genéricos de 

capacidad económica de los 
sujetos obligados a 

satisfacerlas". 

y qdem�s ... 

Gallardón pres·entó 
en Getafe el Plan 
de Rehabilitación 
de Mercados del Sur 

Getafe fue el municipio elegido en 
septiembre por el Presidente de la 
Comunidad de Madrid, Alberto Ruiz
Gallardón para presentar el Plan de 
Rehabilitación de Mercados de la zona 
sur. El elegido fue la Galería Comercial 
Getafe II situada en Juan de la Cierva. El 
presupuesto destinado a este Plan 
asciende a 3,7 millones de euros y las 
ayudas alcanzan el 35% en concepto de 
subvención a fondo perdido del 
presupuesto aceptado por la Dirección 
General de Comercio. 

Se ponen en 
marcha las aulas 
de intermediación 
laboral 

La Delegación de la Mujer 
conjuntamente con la 
Comunidad de Madrid puso en 
marcha las Aulas de 
Intermediación Laboral, un 
instrumento de intervención 
directa que tiene como 
objetivo conseguir 
la inserción laboral 
de las mujeres 
desempleadas. 
Este proyecto no 
se basa sólo en 
dar formación 
también propicia 
una labor de 
mediación con 
el empresariado. 

Se duplica 
la frecuencia 
de recogida 
de papel, cartón 
y envases

La Empresa Municipal de 
Limpiezas y Medio Ambiente 
ha aumentado más del doble la 
frecuencia de recogida de 
papel y cartón y ha doblado los 
equipos humanos y materiales 
destinados a recoger la 
denominada "bolsa amarilla". 
El Concejal de Empresas 
Públicas, ha recordado que las 
campañas de sensibilización 
han provocado que la recogida 
selectiva se quintuplicase en 
estos tres últimos años. 

• Se realizó una
campaña informativa
sobre la denominada
"Ley del botellón".

• Gallardón inauguró
en agosto el
Laboratorio del
Centro de Calidad
Industrial.

• El Ayuntamiento pide más
transporte público para los
polígonos industriales.

• GISA promoverá un aparcamiento
para 180 camiones y autocares.

• Cruz Roja repartió libros de texto
entre las familias con pocos
recursos.

• Más de ocho mil alumnos y
alumnas de Infantil y Primaria
comenzaron el curso escolar.

• Comenzó la oferta de Actividades
Deportivas y Competiciones
Loéales.

,·, Ji 
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El FITEC llenó el centro 
de magia y colorido 
La VII Muestra del Festival Internacional de 
Teatro en la calle llenó el centro de Getafe de 
magia y colorido. Títeres, fuegos artificiales, 
danza, saltimbanquis, circo, teatro infantil y 
clásico fueron algunas de las propuestas de la 
mejor edición de este festival desarrollada 
hasta la fecha. 

Méndez y Fidalgo 
recibieron en Getafe a los 
trabajadores andaluces 
Los Secretarios Generales de UGT y CC.OO., 
Cándido Méndez y José María Fidalgo, 
acompañados por el Alcalde, Pedro Castro, 
y de los máximos representantes sindicales 
madrileños recibieron a los trabajadores 
andaluces a su llegada a Getafe. Éstos 
llegaban desde Córdoba para asistir a la 
concentración en contra del "decretazo" de la 
reforma laboral impulsado por el Gobierno. 

X
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Se inició el proceso de presupuestos 
participativos 
Con el otoño comenzó el proceso de los Presupuestos 
Participativos, una experiencia nueva que está todavía 
en sus inicios. A partir de ahí se han celebrado reuniones 
con los colectivos sociales para, entre todos, elaborar un 
Reglamento de elaboración de los Presupuestos Municipales. 
Se toma así como referencia, experiencias tan positivas como 
las habidas en Brasil y Holanda. Es el inicio, un buen inicio 
del programa económico más importante de un Ayuntamiento 
en una democracia participativa. 

Se presentó el Libro Blanco 
de Getafe 

El pasado 9 de octubre se presentó a la prensa el libro 
«Getafe en perspectiva», un libro Blanco para el 
Desarrollo de la Ciudad elaborado por la Oficina 
Técnica del Plan Estratégico Getafe 20 l O con el 

concurso de las distintas Delegaciones y los 
participantes en los 10 Foros Cívicos. El volumen, de 

130 páginas aporta información y un análisis 
estadístico de la realidad y el proceso histórico de 

Getafe y su entorno, así como los debates y 
conclusiones de los distintos Foros. 

Conjuntamente con Barcelona 

GISA ejemplo 
de desarrollo 
industrial para 
una agencia 
de desarrollo 
estadounidense 
Un grupo de Alcaldes croatas 

• Getaf e acogió su
primera Feria de 
Antigüedades.

• El Ayuntamiento
pide por enésima
vez más agentes
del Cuerpo
Nacional e Policía.

• Protección Civil
organizó unas
jornadas
internacionales sobre
rescate y salvamento
con perros.

• GISA ejemplo de 
desarrollo industrial
junto con Barcelona.

visitó Getafe a través de la Agencia 
de Desarrollo estadounidense, 
USAID que mantiene un programa 
de cooperación con Croacia y que 
ha elegido Barcelona con su 
programa «Barcelona activa» y a 
Getafe como ejemplo de desarrollo 
industrial español a través del 
impulso local. • El Club de Ultraligeros logra un papel honroso

en el Campeonato de Europa.

• Éxito del Festival Benéfico contra la Anorexia y la
Bulimia.

• El Ayuntamiento
organiza cursos de
árabe para
funcionarios.

• Bellas Artes informará
favorablemente sobre las obras
del entorno de la Catedral.

• Dieciocho asociaciones
participaron en la I Feria
de Ayuda Mutua y
Salud.

• La Comunidad informará
favorablemente sobre el Plan General
y los grandes colectores.



Getafe Norte y perales 
tendrán Centros Cívicos 
El Ayuntamiento acometerá la construcción 
en breve de dos centros cívicos uno en 
Getafe Norte y otro en Perales del Río. El de 
Getafe Norte es más necesario por cuanto 
este barrio no cuenta con un centro social de 
estas características. Ambos edificios tendrán 
un total de 2.300 metros cuadrados 
construidos cada uno. 
Se trabaja en el diseño de estos centros que 
contarán con un salón de actos con 300 
plazas fijas, escenario, camerinos y cabina; 
mediateca, biblioteca, ludoteca, gimnasio, 
sala de danza, yoga, tai-chi, sala de tercera 
edad, aulas taller de cerámica con horno, 
pintura, cocina, despacho y salas para 
entidades y asociaciones. 

Se construirá un centro 
de recursos juveniles en 
el solar del antiguo 
colegio El Greco 
El Ayuntamiento ha derribado el antiguo 
colegio El Greco para construir un nuevo 
Centro de Recursos Juveniles. Para ello ha 
enviado a todos los colegios de arquitectos 
la idea para que los arquitectos jóvenes 
envíen sus proyectos. Hasta la fecha se han 
presentado alrededor de 200 solicitudes 
para un proyecto que tendrá una superficie 
de 6.100 metros cuadrados. 

Los vecinos podrán . 
navegar por la red 
de forma gratuita 
Los vecinos podrán navegar por Internet 
gratuitamente en todos los centros cívicos a 
través del nuevo programa denominada 
Redint. Son en total cien puestos gratuitos de 
Internet ya que en el Centro de Empresas hay 
otro puesto para los usuarios de este centro. 
Se trata de un servicio para todos los vecinos 
ya que aunque no estén familiarizados con la 
informática, se ofrecerán cursos de formación 
de nuevas tecnologías. El proyecto está 
financiado al 50% por el Ayuntamiento y la 
Comunidad de Madrid. 
Está a disposición de los vecinos un completo 
programa de formación desde le nivel más 
básico de alfabetización informática. 

.......... 

· Getafe·

El Ayuntamiento termina 
de pagar el enterramiento 
de la vía sin que fomento 
pague los 4.120 millones 
que le correspondían 
Con la aprobación en Pleno de una 
Addenda de alrededor de 900 millones de 
pesetas, dentro del ejercicio presupuestario 
del 2002, el Ayuntamiento saldó la deuda 
contraída por el Enterramiento de la Vía 
Férrea, que al final ha supuesto una 
inversión de 12 360 millones de pesetas, de 
los que el Consistorio ha pagado la mitad y 
la el otro 50% ha corrido a cuenta de las 
arcas de la Comunidad Madrileña. El 
Ministerio de Fomento, que en su día se 
comprometió mediante un convenio 
firmado a pagar una tercera parte no ha 
realizado ningún desembolso, dejando de 
pagar 4. 120 millones de pesetas. 
Tras tres años de destinar partidas 
presupuestarias, el Ayuntamiento de Getafe 
ha cumplido todos los plazos y requisitos 
firmados en su día para enterrar la vía, una 

d 

obra que ha supuesto un cambio radical 

y
a 
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Más de 3.500 alumnos 
hacen cursos de 
Educación Vial 
Más de 3.500 alumnos y alumnas de 
educación infantil y primaria hicieron los 
cursos de educación vial. 1.176 alumnos y 
alumnas de educación infantil 
pertenecientes a 30 centros han participado 
en este programa al igual que 1.30 l de 
tercero y 1.118 de sexto de primaria. En 
este programa se han incluido también las 
conferencias sobre seguridad vial. 

El Gobierno Municipal 
exige la plena 
escolarización de los niños 
menores de tres años 
El Pleno aprobó exigir a la Comunidad de 
Madrid la plena escolarización de los niños 
y niñas menores de tres años dentro de una 
iniciativa legislativa de los Ayuntamientos 
para lograrlo. En esta petición se argumenta 
que "esta iniciativa popular se realiza ante 
la carencia de estas plazas en la comunidad 
y el total abandono por parte del Gobierno 
Regional que tiene las competencias". 

• Más de ochocientas personas
asistieron a la presentación
del Plan General de 
Ordenación Urbana.

• Se enterrarán las líneas de alta
tensión en la Alhóndiga y San
Isidro y varios transformadores
en todo Getafe.

• Alcaldes del sur presentaron
un proyecto europeo para
integrar laboralmente a los
colectivos más
desfavorecidos.

• Veintisiete mujeres reciben
formación para atender
comedores escolares.

• Aprobados provisionalmente
los presupuestos municipales
que ascienden a 143 millones
de euros.

• Siete colegios 
abren los sábados 
para los niños de 3 
a 12 años. 

• Según la Memoria del
Plan Municipal de 
Drogas, un 64% de 
personas rehabilitadas 
encuentra trabajo. 

• El Ayuntamiento
cede una parcela
para construir una
residencia para
mayores en Perales
del Río.

• Alrededor de mil
niños corrieron la
prueba.
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El Plan de Residencias Sociales 
en avanzado estado de ejecución 

El Plan de Residencias Sociales que impulsa 
el Gobierno Municipal en colaboración con la 
Comunidad de Madrid está en avanzado 
estado de ejecución, con diez nuevas 
infraestructuras destinadas a equipamientos 
residenciales y Centros de Día, en un total de 
diez, distribuidas por los diferentes barrios de 
Getafe. Si a esto se le añaden las ya 
consolidadas, como son una residencia 
de 3ª Edad en el Sector III, el Centro de 
Discapacitados Psíquicos en el mismo barrio, 
los Centros de Día de Padre Blanco y 
Avenida de las Ciudades, los Clubes 
de la 3ª Edad Municipales de los Centros 
Cívicos, las sedes de la Asociación 
de Mayores y las dos Residencias Privadas 
existentes en Perales del Río. 

Getafe fue la sede

de la I Convención Socialista 
de Empleo 

Getafe fue en noviembre la sede 
de la I Convención Socialista de Empleo 
que tuvo lugar en la Universidad Carlos III. 
Durante tres días las políticas de promoción 
de empleo y su aplicación estuvieron en 
los debates y mesas en las que participaron, 
entre otros, Rafael Simancas, 
Ramón Jauregui, Jordi Sevilla, 
Alvaro Cuesta y Jesús Caldera. 

\
f
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Los delitos han descendido en Getafe

un 17% en octubre de este año con 
respecto al mismo mes del año pasado 

La Junta Local de Seguridad hizo un balance del 
índice de delitos con respecto al pasado año. En este 
balance se pudo comprobar cómo los delitos han 
descendido en nuestro municipio un 17% con respecto 
a los datos de octubre de 2001. Asimismo en esta 
Junta se observó cómo se ha producido un descenso 
del fenómeno denominado como "botellón". 
Al respecto se han tramitado 60 expedientes 'por 
consumo de alcohol en la vía pública y 6 por venta 
de alcohol a menores. Asimismo se comprobó que 
dispositivos especiales montados con respecto a 
delitos de robo en el interior de vehículos y de 
viviendas ha producido un descenso del 40%. 

Javier Urra, Coral Bistuer, Espido 
Freire, Cristina del Valle, el padre 
Angel de Mensajeros de la Paz, 
y Soledad Mallol leyeron 
públicamente los derechos 
de los niños 

Personas relevantes de la cultura, el 
periodismo, la literatura, el deporte y la 
infancia protagonizaron una lectura pública el 
20 de noviembre de los artículo que 
componen los Derechos de los Niños y las

Niñas. Más de doscientos niños siguieron 
unas veces más atentamente que otras a esta 
lectura. Este acto se enmarca dentro de una 
jornada lúdica donde estos niños hicieron 
entrega de juguetes, donativos y cartas para 
los niños nicaragüenses. 

• Getafe aumenta el
suelo industrial en
750.000 m2

• 

• Con el taller "Educando a 
solas" se promueve la 
ayuda mutua en situaciones 
complicadas. 

La asociación de vecinos 
El Caserío de Perales preocupada 

por la destrucción del patrimonio 
arqueológico 

La asociación de vecinos El Caserío de 
Perales mostró el pasado mes su 

preocupación por la posible destrucción del 
patrimonio arqueológico en Perales con la 

construcción de las grandes infraestructuras 
del Ave y la M-50. Esta preocupación la han 

mostrado en una rueda de prensa ofrecida tras · 
el hallazgo de un esqueleto humano enterrado 

al parecer hace más de 4.000 años, 
concretamente de la edad del bronce. En una 

obra sencilla de gas natural han aparecido 
"decenas de fondos de cabañas con restos de 

cerámica, huesos, dientes, utensilios y el 
esqueleto completo". 

• Hipercor se
instala en
Getafe.

• Por fin se rehabilitará el
polígono de Los Angeles.

• Tres colegios
públicos abrirán en
días no lectivos y
vacaciones
escolares.

• IU de Getafe pide la
salida de esta formación
del Gobierno Vasco.

• Isabel Gemio presentó la campaña de
solidaridad, Getafe, una ciudad, un 
hogar. Una campaña para buscar
hogar a 2.357 niños y niñas.

• Las Asociaciones y el
Ayuntamiento trabajan para
sensibilizar a la población en el Día
del Discapacitado.

• "Con manos de mujer", una
exposición que reivindica la
artesanía como integración al
mundo laboral.
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CÁNDIDO MÉNDEZ 
y 
JOSÉ MARÍA 
FIDALGO,�; 
SECRET ARI()S 
GENERALES 
DE UGT 
y 

JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ ZAPATERO 
estuvo �ii' Getafe en tres ocasiones, la pri� 
mera de¡ellas visitó Constmcciones Aero
náuticas

? 
SA (CASA) con el objetivo de 

, reforzar,_fos· proyectos de la aviación espa- · 
ñola en Europa; en el verano,asistió al par� 
tido dehGetafe con fa Cultural 

■ 
■ 

1 
CC.OO.
recibieron.en
octubre en la plaza

·· de la Constitución
de nuestra localidad. 
a los trabajadores 
andaluces que·: 

f �j l 

1 " vinieron a· Madrid 
· -.; andando en protesta

por la Reforma Laboral
decretada por el 
Gobierno Central 

[I 

f." 

�-·· 

. GASPAR. 
LLAMAZARES 

visitó la fábrica 
Jhonn Deere el 3 de 

junio. Después de 
hacer un recorrido 

por las naves de 
producción mantuvo 

una reunión con el 
Comité de Empresa. 

◄ �

·y su hija ,
CECILIA LA VIr,LA

· protagonizar��º
de los momentos más
· emocionanter'Y.7
solidarios �ño
en la Gala que en
beneficioSJNICEF
tuvo iug�n octubre
en el García Lorca.

JOAQUIN LEGUINA, 
demógrafo, economista y ex presidente 
de la Comunidad de Madrid presentó el libro «Getafe 
en perspectiva», un libro _blanco para el desarrollo 
de la ciudad elaborado por la Oficina del Plan 
Estratégico Getafe 2010. El volumen aporta 
información y un análisis estadístico de la realidad. 

• María del Mar Bonet
• Femando Delgado
• Cristina del Valle
• Estopa
•Rosa
••Es pido Freire
•. Carmen Linares
• Isabel Gemio
• Jávier Urra
• Padre Ángel
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